

REPRISE D'AGENCES DES INGENIEURS DU GARAC S'EXPRIMENT DEVANT LE GROUPEMENT DES AGENTS RENAULT & DACIA (GAR)

Le GARAC était une nouvelle fois présent à l'invitation du GAR pour la convention annuelle des agents Renault & Dacia ce mercredi 23 mars. A cette occasion, ont témoigné deux ingénieurs sortants en passe de reprendre une agence Renault.

Invité chaque année par le GAR et ses représentants Daniel Salin et Corinne Blanchot-Pinchon, le GARAC, Ecole nationale des Professions de l'Automobile, était une nouvelle fois présent à la convention annuelle des agents Renault ce 23 mars 2022.

Le thème de la convention était « s'adapter », une occasion pour le GARAC de mettre en avant la formation d'ingénieur qu'il a créé avec le CNAM pour les Services de l'Automobile et de la Mobilité.

Alexis BAUD et Jason DEBROSSE sont deux sortants de la formation ingénieur actuellement en passe de reprendre une agence RENAULT. L'un souhaite reprendre l'affaire familiale, l'autre envisage de racheter une autre agence. Ils sont intervenus afin de présenter leur parcours de formation et leurs perspectives d'évolution à moyen et long termes.

Ils ont souligné que, trop souvent, les professionnels de l'Automobile pensent que cette formation est réservée aux grandes entreprises, type grand groupe de concession. Bien au contraire, la formation d'ingénieur CNAM -GARAC qui aborde aussi bien les aspects technologiques que managériaux, est en phase avec l'obligation pour un chef d'entreprise de PME d'avoir une vue à 360° de l'évolution des process de l'après-vente automobile.

A travers cette formation, le GARAC constate un regain d'intérêt des jeunes pour l'entrepreneuriat dans le réseau secondaire.

Alexis et Jason ont prouvé que ce recrutement peut être la solution pour les agents qui miseraient sur un profil de ce type en apprentissage, préparant durant ces 3 années de formation la transmission de leur affaire.

Par ailleurs, le GARAC et le GAR ont distribué à chaque agent un sticker QR code à coller sur la vitrine de leur agence afin de les aider dans le recrutement de leur apprenti dans le cadre du partenariat GAR-GARAC.

Le GARAC est l'École nationale des Professions de l'Automobile. Il a été créé en 1948. Son conseil d'administration est composé de Mobilians, de la FFC, du CCFA, de la CSIAM, de la FEDA et de la FIEV. Il a formé plus de 24 000 jeunes depuis plus de 70 ans.

Le Garac, grâce à son Lycée des Métiers et son CFA, accueille 1 500 lycéens, apprentis et stagiaires en formation dans :

- *3 filières : Auto, Moto et Véhicule de Transport routier*
- *3 domaines de métiers : Mécanique-électronique, Carrosserie réparation-peinture et Carrosserie construction, Vente-Gestion*

Et pour 22 diplômes d'État et de la Profession :

- *CAP, BAC Pro, CQP, BTS, Licence, Ingénieur.*

Les jeunes viennent du Val d'Oise, de l'Île de France et de toute la France grâce aux internats et aux résidences Etudiants ouverts à ceux qui le désirent.

50 jeunes filles sont en formation. Chaque année depuis 4 ans, leur nombre augmente au sein des effectifs.